



**Request for Estimate of
Spousal Benefit Coverage
and a Reduced Pension Entitlement for
a Marriage after Retirement**

**Demande d'estimation de la garantie
de prestations au conjoint
et de la réduction du versement de la pension en
raison d'un mariage après la retraite**

Provision of the information requested on this document is voluntary. This information is being collected for the purpose of the administration of the *Public Service Superannuation Act* (PSSA) and is essential to making a decision directly affecting you. Refusal to respond may result in a delay of your estimate for spousal benefit coverage. This information will be stored in Personal Information Bank number PWGSC PCE 702. It is protected from disclosure to unauthorized persons/agencies pursuant to the provisions of the *Privacy Act*. Under the Act you have the right to request access to your personal information, held by a federal government institution, and to request corrections should you believe the information contains errors or omissions. Personal information that you provide about another individual may be accessible to that person under the *Privacy Act*.

La communication des renseignements demandés dans ce document est facultative. Ces renseignements sont recueillis aux fins de l'administration de la *Loi sur la pension de la fonction publique* (LPFP) et sont essentiels pour prendre une décision qui vous concerne directement. Si vous refusez de répondre, l'estimation de la garantie de prestations au conjoint pourrait être retardée. Ces renseignements seront versés au fichier de renseignements personnels numéro TPSGC PCE 702. Ils sont protégés contre toute divulgation à des personnes ou à des organismes non autorisés, conformément aux dispositions de la *Loi sur la protection des renseignements personnels*. Aux termes de ladite loi, vous avez le droit de vous faire communiquer les renseignements personnels vous concernant et conservés par une institution du gouvernement fédéral et de demander des corrections si, selon vous, ils sont erronés ou incomplets. Les renseignements personnels que vous fournissez au sujet d'une autre personne peuvent être communiqués à celle-ci en vertu de la *Loi sur la protection des renseignements personnels*.

TO BE COMPLETED BY THE ANNUITANT - À ÊTRE REMPLIE PAR LE PENSIONNÉ

Annuitant's Surname - Nom du pensionné	Given Name(s) - Prénoms	Date of Birth - Date de naissance Y - A M D - J
Spouse's Surname - Nom du conjoint	Given Name(s) - Prénoms	Date of Birth - Date de naissance Y - A M D - J
Mailing Address of Annuitant - Adresse postale du pensionné		Date of Marriage - Date du mariage Y - A M D - J
		Date of Annuitant's Retirement Date de la retraite du pensionné Y - A M D - J

Declaration: I understand that I am requesting an ESTIMATE for spousal benefit coverage amounts and reduced pension entitlement amounts. Actual amounts will be determined on receipt and approval of an "Election for Spousal Benefit Coverage and a Reduced Pension Entitlement for a Marriage after Retirement", (PWGSC-TPSGC 2477) in accordance with Section 13.1 of the *Public Service Superannuation Act*.

Déclaration : La présente ne constitue qu'une demande d'ESTIMATION de la garantie de prestations au conjoint et des montants réduits de versements de pension. Le montant véritable des prestations ne sera déterminé que sur réception et autorisation d'une « Option relative à la garantie de prestations au conjoint et à la réduction des versements de pension en raison d'un mariage après la retraite », (PWGSC-TPSGC 2477) conformément à l'article 13.1 de la *Loi sur la pension de la fonction publique*.

Annuitant's Signature - Signature du pensionné	Date	Telephone No. - N° de téléphone
--	------	---------------------------------

Instructions to Annuitant

Note: To obtain optional spousal benefit coverage, you must submit an "Election for Spousal Benefit Coverage and a reduced Pension Entitlement for a Marriage after Retirement", (PWGSC-TPSGC 2477) no later than one year after the date of your marriage. If you were entitled to a deferred annuity on the date of marriage, the election must be submitted no later than one year from the date your annuity entitlement commences. Whether or not you obtain an estimate, you must submit your election prior to the applicable one year deadline if you wish to obtain this coverage.

Complete all sections of this form. Missing information may result in a delay of your estimate for spousal benefit coverage.

Retain copy 2 of the form for your records and forward copy 1 to the pension administrators at the following address:

Superannuation, Pension Transition
and Client Services Sector
Public Works and Government Services Canada
P.O. Box 5010
Shediac, N.B.
E4P 9B4

If you have any questions regarding the Marriage after Retirement Benefit provision or the completion of this request form, you may contact the Superannuation, Pension Transition and Client Services Sector.

Instructions au pensionné

Remarque : Pour obtenir la garantie de prestations au conjoint, vous devez soumettre le formulaire « Option relative à la garantie de prestations au conjoint et à la réduction des versements de pension en raison d'un mariage après la retraite », (PWGSC-TPSGC 2477) dans l'année qui suit la date de votre mariage. Si vous aviez droit à une pension différée au moment de votre mariage, vous devez soumettre le formulaire d'option dans l'année qui suit la date à laquelle débute votre pension différée. Que vous obteniez ou non une estimation, vous devez soumettre le formulaire d'option avant la date limite si vous désirez obtenir cette protection.

Remplir toutes les sections du formulaire. S'il manque des renseignements l'estimation de la garantie de prestations au conjoint pourrait être retardée.

Conserver l'exemplaire 2 du formulaire pour vos dossiers et envoyez l'exemplaire 1 aux administrateurs des pensions à l'adresse suivante :

Secteur des Pensions de retraite, Regroupement des pensions
et Services à la clientèle
Travaux publics et Services gouvernementaux Canada
C.P. 5010
Shediac (N.-B.)
E4P 9B4

Pour plus de détails sur la disposition relative aux prestations qui s'appliquent à un mariage après la retraite ou sur la façon de remplir ce formulaire, vous pouvez communiquer avec le Secteur des Pensions de retraite, Regroupement des pensions et Services à la clientèle.



Request for Estimate of Spousal Benefit Coverage and a Reduced Pension Entitlement for a Marriage after Retirement

Demande d'estimation de la garantie de prestations au conjoint et de la réduction du versement de la pension en raison d'un mariage après la retraite

Provision of the information requested on this document is voluntary. This information is being collected for the purpose of the administration of the *Public Service Superannuation Act* (PSSA) and is essential to making a decision directly affecting you. Refusal to respond may result in a delay of your estimate for spousal benefit coverage. This information will be stored in Personal Information Bank number PWGSC PCE 702. It is protected from disclosure to unauthorized persons/agencies pursuant to the provisions of the *Privacy Act*. Under the Act you have the right to request access to your personal information, held by a federal government institution, and to request corrections should you believe the information contains errors or omissions. Personal information that you provide about another individual may be accessible to that person under the *Privacy Act*.

La communication des renseignements demandés dans ce document est facultative. Ces renseignements sont recueillis aux fins de l'administration de la *Loi sur la pension de la fonction publique* (LPFP) et sont essentiels pour prendre une décision qui vous concerne directement. Si vous refusez de répondre, l'estimation de la garantie de prestations au conjoint pourrait être retardée. Ces renseignements seront versés au fichier de renseignements personnels numéro TPSGC PCE 702. Ils sont protégés contre toute divulgation à des personnes ou à des organismes non autorisés, conformément aux dispositions de la *Loi sur la protection des renseignements personnels*. Aux termes de ladite loi, vous avez le droit de vous faire communiquer les renseignements personnels vous concernant et conservés par une institution du gouvernement fédéral et de demander des corrections si, selon vous, ils sont erronés ou incomplets. Les renseignements personnels que vous fournissez au sujet d'une autre personne peuvent être communiqués à celle-ci en vertu de la *Loi sur la protection des renseignements personnels*.

TO BE COMPLETED BY THE ANNUITANT - À ÊTRE REMPLIE PAR LE PENSIONNÉ

Annuitant's Surname - Nom du pensionné	Given Name(s) - Prénoms	Date of Birth - Date de naissance Y - A M D - J
Spouse's Surname - Nom du conjoint	Given Name(s) - Prénoms	Date of Birth - Date de naissance Y - A M D - J
Mailing Address of Annuitant - Adresse postale du pensionné		Date of Marriage - Date du mariage Y - A M D - J
		Date of Annuitant's Retirement Date de la retraite du pensionné Y - A M D - J

Declaration: I understand that I am requesting an ESTIMATE for spousal benefit coverage amounts and reduced pension entitlement amounts. Actual amounts will be determined on receipt and approval of an "Election for Spousal Benefit Coverage and a Reduced Pension Entitlement for a Marriage after Retirement", (PWGSC-TPSGC 2477) in accordance with Section 13.1 of the *Public Service Superannuation Act*.

Déclaration : La présente ne constitue qu'une demande d'ESTIMATION de la garantie de prestations au conjoint et des montants réduits de versements de pension. Le montant véritable des prestations ne sera déterminé que sur réception et autorisation d'une « Option relative à la garantie de prestations au conjoint et à la réduction des versements de pension en raison d'un mariage après la retraite », (PWGSC-TPSGC 2477) conformément à l'article 13.1 de la *Loi sur la pension de la fonction publique*.

Annuitant's Signature - Signature du pensionné	Date	Telephone No. - N° de téléphone () - []
--	------	--

Instructions to Annuitant

Note: To obtain optional spousal benefit coverage, you must submit an "Election for Spousal Benefit Coverage and a reduced Pension Entitlement for a Marriage after Retirement", (PWGSC-TPSGC 2477) no later than one year after the date of your marriage. If you were entitled to a deferred annuity on the date of marriage, the election must be submitted no later than one year from the date your annuity entitlement commences. Whether or not you obtain an estimate, you must submit your election prior to the applicable one year deadline if you wish to obtain this coverage.

Complete all sections of this form. Missing information may result in a delay of your estimate for spousal benefit coverage.

Retain copy 2 of the form for your records and forward copy 1 to the pension administrators at the following address:

Superannuation, Pension Transition and Client Services Sector
Public Works and Government Services Canada
P.O. Box 5010
Shediac, N.B.
E4P 9B4

If you have any questions regarding the Marriage after Retirement Benefit provision or the completion of this request form, you may contact the Superannuation, Pension Transition and Client Services Sector.

Instructions au pensionné

Remarque : Pour obtenir la garantie de prestations au conjoint, vous devez soumettre le formulaire « Option relative à la garantie de prestations au conjoint et à la réduction des versements de pension en raison d'un mariage après la retraite », (PWGSC-TPSGC 2477) dans l'année qui suit la date de votre mariage. Si vous aviez droit à une pension différée au moment de votre mariage, vous devez soumettre le formulaire d'option dans l'année qui suit la date à laquelle débute votre pension différée. Que vous obteniez ou non une estimation, vous devez soumettre le formulaire d'option avant la date limite si vous désirez obtenir cette protection.

Remplir toutes les sections du formulaire. S'il manque des renseignements l'estimation de la garantie de prestations au conjoint pourrait être retardée.

Conserver l'exemplaire 2 du formulaire pour vos dossiers et envoyez l'exemplaire 1 aux administrateurs des pensions à l'adresse suivante :

Secteur des Pensions de retraite, Regroupement des pensions et Services à la clientèle
Travaux publics et Services gouvernementaux Canada
C.P. 5010
Shediac (N.-B.)
E4P 9B4

Pour plus de détails sur la disposition relative aux prestations qui s'appliquent à un mariage après la retraite ou sur la façon de remplir ce formulaire, vous pouvez communiquer avec le Secteur des Pensions de retraite, Regroupement des pensions et Services à la clientèle.